

# GOBIERNO SOLIDARIO.

Honduras, Viernes 10 de Noviembre del 2023 - [www.sgjd.gob.hn](http://www.sgjd.gob.hn) - Edición No. 207



## Honduras generará unos 10 mil nuevos empleos tras participar en la Feria de Shanghai

El canciller de la República, Eduardo Enrique Reina, recibió al embajador de China en Honduras, Yu Bo, para conversar sobre la cooperación y gestiones necesarias para promover la inversión de las empresas chinas en el país, ya que se generarán unos 10 mil nuevos empleos tras participar en la Feria de Shanghai.

Con la categoría de Invitado de Honor, Honduras participó en la Feria de Importaciones de Shanghai, de donde obtuvo resultados positivos, porque permitió que los exportadores nacionales presentaran la calidad de la producción hondureña.

También algunas empresas chinas expresaron su interés de invertir en nuestro territorio, por ejemplo la empresa Sunda International Group, quienes generarán unos 10 mil nuevos empleos. A mediados del presente año, cuatro meses después de iniciar las relaciones diplomáticas, varias empresas locales estaban enviando sus primeros cargamentos de café al mercado chino.



## Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro atiende a familias afectadas por lluvias en el Valle de Sula



El Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro a través de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) continúa atendiendo a familias afectadas por las lluvias, esta vez en la comunidad de Tacamiche, San Manuel, Cortés.

Asimismo, el titular de Sedesol, José Carlos Cardona junto al alcalde de Choloma, Gustavo Mejía, entregó raciones de alimento en comunidades aisladas entre los ríos Chamelecón y Ulúa.

Asimismo, el funcionario anunció que se atenderán a 2 mil familias afectadas en total, haciendo una cobertura

total sobre el Valle de Sula.

«A partir de mañana los equipos de la Sedesol empezarán a atender a lo que falta de Santa Bárbara, Yoro y nosotros iremos hacia Atlántida. Al otro lado del Ulúa en El Bálsamo, El Progreso, la Red Solidaria continúa a esta hora de la tarde entregando alimento a familias de los campos bananeros. Las comunidades afectadas en esta región están afectadas hasta la costa del Atlántico, donde estaremos mañana», escribió Cardona en su cuenta de X.

## UMAPS comienza trabajos en socavón suscitado en residencial capitalina



El subgerente de Alcantarillado Sanitario y Drenaje Pluvial de la Unidad Municipal de Agua Potable y Saneamiento (UMAPS), Jorge Pérez, informó sobre los trabajos en el socavón suscitado en la residencial Lomas del Guijarro, de Tegucigalpa.

«Nuestras cuadrillas con el apoyo de la Dirección de Control y Seguimiento nos movilizamos a la colonia Lomas del Guijarro para atender con la mayor prontitud posible el socavón que se produjo en una de las calles principales de dicha colonia», agregó UMAPS en su cuenta de X.

En ese sentido, Pérez dijo que, ya se tienen coordinada la intervención en ese punto, siempre nos va a dar apoyo la dirección de control y seguimiento con volqueta y excavadora. Es importante señalar que, en esta zona converge el sistema de tuberías de aguas negras y aguas lluvias.

“Hasta en los países más desarrollados vemos que se producen socavones, pero no hay que dejar que la población se alarme”, agregó.



## Cancillería participa en presentación del Informe para la Eliminación de Drogas Incautadas

La Cancillería participó en la presentación del Diagnóstico Nacional de Capacidades para el Manejo Seguro y Eliminación de Drogas y Sustancias Químicas incautadas en Honduras, por parte del Programa STAND de la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (UNODC).

En el evento participó la embajadora Gabriela Membreño, secretaria general de la Cancillería; Luisa Fernández, coordinadora regional del Programa Manejo Seguro y Eliminación de Drogas Incautadas y Precursores (STAND) de UNODC; Melissa Martínez, directora de la Sección de Asuntos Antinarcóticos y Aplicación de la Ley; Julissa Villanueva, subsecretaria de Seguridad; y Mónica Mendoza, jefa de Oficina de País de las Naciones Unidas Contra la Droga y el Delito.

En su intervención, la embajadora Membreño enfatizó la importancia de combatir la delincuencia organizada y la violencia que enfrenta el país diariamente.

Subrayó que esta temática es un asunto prioritario para el Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro, y donde todos los sectores están llamados a colaborar y buscar mecanismos que permitan devolver a la ciudadanía los espacios que han sido controlados por el crimen organizado.



## IHTT y AMDC se reúnen para tratar tema de alivio vial

Autoridades del Instituto Hondureño del Transporte Terrestre (IHTT) se reunieron con representantes de la Gerencia del Centro Histórico y de Construcción de la Alcaldía Municipal del Distrito Central (AMDC), con el fin de tratar el tema de alivio vial en la capital.

El gerente del Proyecto de Modernización del Transporte, Ramón Ochoa, comentó que parte de los aportes como IHTT fue la formulación de propuestas que consisten en la colaboración de intervenir estaciones de buses, así como la construcción de bahías, con estos trabajos también se contribuirá en un futuro para modernizar el sistema de transporte urbano.

## ICF, Batallón de Protección Ambiental y la UNAG realizan revisión médica de animales



El Instituto de Conservación Forestal (ICF) junto con el Batallón de Protección Ambiental y la Universidad Nacional de Agricultura (UNAG) en seguimiento al decomiso de Fauna Silvestre en Olancho, realizaron una revisión médica de los especímenes bajo depósito temporal, mientras se recuperan para ser enviados a un centro especializado.

Entre los resultados obtenidos se encuentran: Se llevó a uno de los especímenes al hospital veterinario para tenerlo en observación y hacer algunos análisis, ya que presenta un estado delicado de salud.

Se realizará necropsia a 1 de los especímenes que falleció, a causa del maltrato al que estuvo expuesto, mala alimentación y falta de agua por tiempo prolongado.

El resto de los animales se encuentra en buen estado y con revisiones médicas constantes como parte del proceso.

## Olancho registra el 56 % de sus municipios libres de analfabetismo

La Secretaría de Educación declaró los municipios de Salamá, Jano, Yocón y El Rosario en Olancho libres de analfabetismo.

Los certificados se entregaron a 257 ciudadanos en Salamá, 270 en Jano, 180 en El Rosario y 852 en Yocón.

Las autoridades del Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro, suman un total de 13 municipios libres de analfabetismo en este departamento, lo que representa un total del 56% hasta la fecha.

Este es el resultado de una labor colectiva de distintos actores que asumieron el rol de acompañar las inspiradoras historias de 1,559 olanchanos que durante tres meses accedieron a la luz del conocimiento, aprendiendo a leer y a escribir en la jornada nacional de alfabetización que está cambiando la vida de miles de hombres y mujeres en los 298 municipios en el país.

El viceministro de Educación, Jaime Rodríguez, expresó que se está ratificando el compromiso que se tiene con el proyecto de Refundación de la patria.



## Jutiapa, Atlántida registra 55 días sin homicidios

La Policía Nacional de Honduras anunció que el municipio de Jutiapa, en el departamento de Atlántida, contabiliza 55 días sin homicidios.

Lo anterior, se da gracias a la presencia de policías en la zona, patrullajes constantes, saturaciones y el despliegue de elementos en puntos estratégicos.

El sub inspector, Mario Acosta Mitchell detalló que las acciones y resultados han sido gracias a la dedicación, visión y experiencia y que el fin es retornarle la calma a Jutiapa. Según la Policía, que Jutiapa no tenga homicidios en tantos días es una muestra de lo que se puede lograr cuando las autoridades luchan contra la delincuencia.



## Secretario Sánchez lanza la operación Mercados Seguros a nivel nacional

El secretario de Estado en el Despacho de Seguridad, Héctor Gustavo Sánchez y autoridades superiores de la Policía Nacional inauguraron el Plan de Seguridad a Nivel Nacional «Mercados Seguros».

La operación que es coordinada por el director de la Dirección de Prevención y Seguridad Comunitaria (DNPSC), comisionado Miguel Pérez Suazo y el apoyo de otras unidades operativas de la Policía Nacional, tiene como fin primordial brindar seguridad al interior y exterior para los próximos meses en unos 95 Mercados Públicos del país.

Desde las 06:00 de la mañana de este día, unos 2000 agentes policiales de prevención, DIPAMPCO, División de Seguridad del Transporte Urbano (DSTU), Vialidad y Transporte y de Prevención e investigación, están diseminados en los principales Mercados con la finalidad de mantener el orden público, la tranquilidad de los miles de visitantes a estos centros de comercio, descongestionar el tráfico vehicular y evitar cualquier ilícito que pueda generarse en estos lugares.

«Hemos iniciado esta estrategia de prevención dirigida a evitar cualquier tipo de ilícitos, faltas y acciones que pongan en riesgo la seguridad de los ciudadanos que a diario visitan estos lugares de venta y compra de diferentes rubros», expresó el ministro de Seguridad. Detalló que: «desde hoy iniciamos una serie de actividades de prevención y seguridad ciudadana en los alrededores e interior de unos 95 Mercados Públicos que operan a nivel nacional».

## IP y delegación de China realizan reconocimiento para la construcción de oficinas

Las autoridades del Instituto de la Propiedad (IP) realizaron el reconocimiento de los terrenos para la construcción de las oficinas para la delegación de la República Popular China en nuestro país.

El reconocimiento de los tres terrenos para las oficinas del cuerpo diplomático lo realizaron en la ciudad de Tegucigalpa.

El Instituto de la Propiedad a través del titular de la Dirección General de Catastro Nacional, Walther Tinoco, dio respuesta a la solicitud realizada por Cancillería y la delegación de la República Popular de China.

